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A Vereadora Silvia Patrícia da Costa, PTB, saudou a todos e parabenizou a todos 
colonos e motoristas pela passagem do seu dia, que foi comemorado no dia vinte e 
cinco de julho, parabenizou também a todos que organizaram aquele belíssimo evento 
e, em especial, ao pessoal do Ano Bom que organizou tudo com muito carinho. Após, 
convidou todos colegas Vereadores e a comunidade em geral para participar da festa 
de São João, organizada pela Escola Estadual de Colinas, que será nesta sexta-feira, 
a partir das dezoito horas e trinta minutos, nas dependências da Escola, com várias 
atrações e animação por conta do Tiago Reis. Disse que esteve conversando com os 
organizadores do quinto encontro de carteado, dos aposentados da comunidade 
Evangélica de Corvo, deixando assim o convite para todos participarem, no dia sete de 
agosto, desse carteado, no Corvo Esporte Bar, próximo a entrada de Colinas, que inicia 
as oito horas e os cartões para o almoço podem ser adquiridos até as dez horas do dia 
do evento, ou pelos contatos dos organizadores, Marco Pott e pastora Anita. Sobre o 
projeto trinta e oito, que institui e aprova o Plano Municipal Pela Primeira Infância, pedido 
feito a pouco, nesta Casa, pelas crianças, muito felizes, acredita que estão apreensivas 
pela aprovação, porque o futuro de Colinas são as crianças de hoje. Disse que, como 
servidora da Secretaria de Saúde, teve o prazer de poder também participar do processo 
de elaboração, junto com mais colegas de trabalho. Afirmou ser um lindo projeto que 
poderá mudar uma vida inteira, pois constitui de um acompanhamento muito especial 
nos primeiros mil dias na formação da criança, desde a gestação, constituindo assim o 
futuro de Colinas que são as crianças de hoje. Ressaltou que é um projeto muito bem 
elaborado pelos gestores públicos com uma grande dedicação. Parabenizou a todos 
que se envolveram desde o início da criação deste programa, meados de dois mil e 
dezessete, quando a Ana Paula e Eliane Neuhaus participaram de um congresso de 
amamentação e passaram a discutir com a equipe e incrementar as ações que já 
ocorriam no grupo de gestantes, sendo que um dos eixos do programa era melhoria e 
a qualificação da linha de cuidados com as gestantes. Informou que foram ampliadas 
as ações para a primeira infância, no entendimento de que o ciclo de cuidados continua 
após o nascimento da criança, quando são realizadas visitas pelos profissionais de 
saúde e acompanhamento dos agentes de saúde, momento em que se sinto incluída, 
além de diversas atividades que são oferecidas para fortalecer o vínculo entre mãe, pai 
e filhos. Falou que eles têm o objetivo de prever um olhar sobre a criança até os seis 
anos, em consultas com vários profissionais de saúde. Reforçou a sua contribuição e o 
pedido de aprovação de todos colegas vereadores. Finalizando, mencionou estarmos 
no mês de agosto, agosto dourado, mês da amamentação, explicando que nome dado 
à campanha está relacionado ao padrão de qualidade do leite humano e tem por objetivo 
reforçar a importância do leite materno para o desenvolvimento de crianças de até dois 
anos de idade. Salientou ser uma campanha importante e que está englobada no projeto 
1000 dias. 


